



PROTOKOLL

1.WORKSHOP AM 06.05.2022

GEMEINDEAMT HALBENRAIN



Am 06.05.2022 war es so weit und der Kindergemeinderat in Halbenrain wurde gestartet. Nach den einführenden Worten durch Gemeinderat Thomas Stacher folgten Namensspiele zum Kennenlernen, wie beispielsweise ein Kennenlern-Bingo. Neben dem Team der Landentwicklung Steiermark, waren auch weitere Mitglieder des Gemeinderates sowie Elternvertreter*innen der Kinder anwesend.



DER GEMEINDEBAUM

Im Anschluss stand die Gemeinde Halbenrain im Zentrum des Interesses. Die Kinder erarbeiteten die Fragen: Was gibt es für uns Kinder in Halbenrain? Wie war es früher für die Kinder? Was wünschen wir uns – und wen brauchen wir, um unsere Projekte und Ideen umzusetzen? Dazu wurden sie in zwei Gruppen geteilt:

- Gruppe 1: 2.& 3. Klasse Volksschule
- Gruppe 2: 4. Klasse Volksschule + 1. & 2. Klasse Mittelschule

Die Ideen sprudelten nur so heraus und wurden auf den Gemeindebäumen festgehalten. Die nachfolgende Tabelle fasst die Ergebnisse der Kinder zusammen.





WAS GIBT ES BEI UNS:

- Tennisplatz
- Fußballplatz
- Spielplatz
- Feuerwehr
- Volksschule
- Wallner
- Pein
- Kuhstall
- Futterplatz für Tiere
- Straßenputz
- Kinderkrippe
- Kindergarten
- Schloss
- Eislaufplatz
- Basketballplatz
- Slotcarclub
- BMX-Bahn

WIE ES FRÜHER FÜR KINDER WAR/ WAS ES EINMAL GAB:

- Güterbahnhof
- Schuhgeschäft
- Mühle
- Meer
- Ford Nugget

WAS WIR UNS WÜNSCHEN:

- Kino
- Gewandgeschäft
- Disco
- Haus des Meeres
- Turnverein
- schöne Straßen (Unterpurkla)
- Motorik-Park
- Verkehrsaufsicht
- Kletterpark
- Parkplätze nur dort wo man parken darf
- Fischteich
- Bäume pflanzen
- Fischbesatz
- Pferdeplatz
- Spielgeräte
- Tierpark
- Naschbaum
- Freibad
- Vogelhäuschen
- kochen/backen
- Käsebrunnen
- Hallenbad
- Pumptrack
- Spielzeuggeschäft
- Beachvolleyballplatz
- Verkehrsaufsicht
- Mc Donalds
- Eis
- Naschgarten
- Campingplatz beim Fischen
- Streichelzoo
- weniger Kosten
- Dinopark
- selber einen Spielplatz machen
- Hochseilgarten
- Freibad
- Vergnügungspark
- Boarding-Bahn
- Parkour
- Rollschuhbahn
- Woazbradn
- Trampolinpark
- Gaming-Club
- Smart-board in der VS
- 30er Straße Kindergarten
- Straßenlaternen (Unterpurkla)
- Tierarzt
- Vogelhäuser
- Indoor-Spielplatz
- Schaukel
- Basketballplatz

WEN WIR BRAUCHEN:

- Ideen
- Case Quardtrack
- Geld



- Gemeinderat
- Zustimmung
- Genehmigungen
- Arbeit
- Firmen
- Essen
- Pläne
- Bank
- Rollschuhtrainer
- Architekt
- Programmierer
- Welt und Gemeinde
- Trinken
- Fotos
- Bürgermeister
- Vizebürgermeister
- Kager Heini
- Kindergemeinderat
- Energie
- Baumeister
- Polizei
- Rettungswagen
- Georg Grafoner (Kassier)
- Straßenmeisterei
- Werkzeug
- Holz
- Freunde
- Tiere
- Bürgermeister
- Baumeister (in)
- Menschen die dort arbeiten
- Bauarbeiter

Natürlich durfte nach so viel Arbeit eine Stärkung nicht fehlen – Die Jause wurde vom Kaufhaus Wallner zur Verfügung gestellt.

REFLEXION & ABSCHLUSS

Gegen Ende des Workshops kamen die beiden Gruppen wieder zusammen. Natürlich galt es jetzt der jeweils anderen Gruppe den „Gemeindebaum“ vorzustellen. Die beiden Gruppen zeigten sich sichtlich beeindruckt von den Vorschlägen.





Zum Abschluss des ersten Workshops wurde noch das Spiel „Ducken“ – ein Reaktions- und Kooperationsspiel – gespielt.

Natürlich durfte auch ein Gruppenfoto zum Abschluss nicht fehlen.

